

LANNILIS

25 juillet 2020. Télégramme

Sauvegarde du patrimoine : un premier concert estival

● Mercredi soir, à l'église, une soixantaine de personnes ont assisté au premier concert de la saison de l'association Sauvegarde du Patrimoine de Lannilis. Yvon Le Quellec et Michel Foulon ont proposé un programme de musique celtique soutenu par les harpes, flûte, bombarde, cornemuse ou encore uilleann pipe.

Prochains rendez-vous le 5 août, avec le trio Pêr Vari Kervarec, Tony Dudognon et Fanch Le Goff, avec chant, orgue, bombarde ; le 12 août, avec Irena Kosikova et le duo Brikcius, avec orgue et violoncelles. Entrée : 10 € ; moins de 20 ans, 5 € ; moins de 12 ans, gratuit.



Les deux musiciens ont proposé un programme de musique celtique.

GUSSÉNY

LANNILIS

Télégramme 26 juillet 2020.

Sauvegarde du patrimoine de Lannilis : dégagement de la stèle de Kerouartz

● Jeudi, une équipe de bénévoles de l'association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis a travaillé sur le débroussaillage de la stèle, actuellement couchée près du château de Kerouartz. Il s'agissait de la remettre debout et de rouvrir le chemin d'exploitation, afin de créer un itinéraire de découverte, avec l'aide de la municipalité. Une plaque explicative sera mise en place. D'autres se sont occupés de travailler sur les lavoirs des sœurs de Kerizouarn et le calvaire de l'Image. Le prochain rendez-vous sera consacré au dégagement des abords de la villa Renard, au cœur du quartier des potiers.



Les bénévoles ont dégagé la stèle.